

初めての体験

村内保育園年長児
サクラマス稚魚の放流を体験



4月30日、荒川水辺プラザで、サクラマス稚魚の放流式が行われ、村内保育園の年長児29人が参加しました。

これは、園児に河川や川の生き物に親しんでもらおうと毎年行われているもので、荒川漁業協同組合（中倉虎治組合長・辰田新）と村の共催によるもの。

当日準備されたのは、体長10センチほどの稚魚約2万匹で、昨秋採卵し、同組合で育てられたもの。園児たちは稚魚の入ったバケツを手に「大きく

なって戻ってきてね」と何度も放流。稚魚の行方を見えなくなるまで目で追っていました。

駒沢昊明ちゃん（上土沢）は「3回もやったよ。楽しかった。またやってみたい」と初めての体験を楽しんでいた。

今回放流したサクラマスの稚魚約2万匹のうち、成魚となって荒川に戻ってくるのは約3年後。どれくらい大きくなって戻ってくるのか、今から楽しみです。

全員が目標時間内にゴール！
～ 関川中「九の郷ウォーキング」～

小雨降る5月9日、関川中学校で第3回目となる「九の郷ウォーキング」が行われ、生徒や保護者など約160人が参加しました。

当日は朝8時30分に関川中学校をスタート。生徒会が「あいさつ運動」を提案、「あいさつの関川中」ののぼり旗をかかげながら村内23ヶ所の道のりを楽しみました。一番早いグループはスタートから約4時間でゴール。タイムリミットを前に全員がゴール地点の関川中学校へ戻ってきました。

トップでゴールした佐藤大翼さん（3年・下関）は「最初は楽しかったけど、後半は足が痛くなってきつかったです。でもあいさつをして気持ちよく歩けました」と完歩できたことを喜んでいました。



お得！プレミアム商品券を
発行します

関川村商工会では、便利でお得な買い物ができる「プレミアム商品券」を7月3日（金）から発売します。

この商品券は、村内の消費拡大と地域経済の活性化を図ることを目的に発売するものです。

また、参加加盟店も随時募集しておりますが、印刷等の時間制限もありますので、折込みチラシへの掲載が間に合わない場合はご容赦ねがいます。

詳しくは、関川村商工会までお問い合わせください。

商品券発売についての詳しいことは、7月1日号の広報せきかわお知らせ版、折込みチラシなどでお知らせします。

【問い合わせ先】関川村商工会 ☎64-1341

商品券で買い物を
しよう！



中川ふみ江さん(下関) 自治功労者表彰(高齢者表彰)

このたび、村のほう賞条例に基づき、自治功労表彰が行われ、満100歳を迎えられました中川ふみ江さんに表彰状と記念品料が贈られました。



ヤギの一家がやっつてきました!

大石ダム湖畔県民休養地の小動物園に新しくヤギの一家がやっつてきました。

一家は、父のヤギゾウと母のメイ、ユイとマイの娘たちです。5月の連休には、愛らしいしぐさと元気な鳴き声で、大勢の来場者の人気を集めていました。子ヤギの成長を見に来る来場者でにぎやかに盛り上がります。



練習で磨いた操法技術 これまでの想いを胸に いざ集大成!

平成27年度 春季消防演習・ポンプ操法競技会



優勝は第1分団四ヶ字隊

さわやかな青空が広がった5月17日、ふれあいどくむを会場に、村消防団の春季消防演習及びポンプ操法競技会が行われました。

ポンプ操法競技会では、

今年度は各分団より2チーム出場の6チームが出場しました。この日のために、約1か月以上にわたり、規律や操法技術などの練習を重ねてきました。

当日は、選手の家族なども応援に駆け付け、熱い声援が飛び交うなか、緊張した表情の選手たちは、すばらしい操法を披露し、熱戦を繰り広げました。

結果、第1分団四ヶ字隊が優勝。6月28日にグリーンパークあらかわ(村上市)で開催される郡市ポンプ操法競技会に出場します。

◆競技会成績
▽小型ポンプの部
優勝 第1分団四ヶ字隊
第2位 第1分団霧出隊
第3位 第3分団女川隊

◆優秀選手賞 *敬称略

▽指揮者 近 洋亮

(第3分団女川隊・宮前)

▽1番員 高橋 祐介

(第2分団七ヶ谷隊・金俣)

▽2番員 五十嵐 功

(第2分団七ヶ谷隊・上川口)

▽3番員 富樫 直希

(第1分団霧出隊・下土沢)



優勝チーム選手 *敬称略

渡邊賢一(下関)

松田一輝(辰田新)

平田武史(下関)

横山元氣(打上)

渡辺雅行(勝蔵)